

"Ordination von Frauen würde ein Unrecht beseitigen"

Pressemitteilung München / Innsbruck / Rom, 7. Dezember 2012

Die **Internationale Bewegung Wir sind Kirche (International Movement We Are Church – IMWAC)** erklärt ihre volle Zustimmung zur mutigen Erklärung der Redaktion des National Catholic Reporter vom 3. Dezember 2012, dass „der Ausschluss von Frauen von der Priesterweihe eine Ungerechtigkeit darstellt, die nicht bestehen bleiben darf“. IMWAC unterstützt den NCR und Roy Bourgois in ihrem Aufruf, dass „die Katholische Kirche diese unrechte Lehre aufhebt.“

Das Recht der Frauen jeden kirchlichen Dienst in der Katholischen Kirche, einschließlich den des Priesteramts, wahrzunehmen, ist eins der grundsätzlichen Ziele von Wir sind Kirche, und sehr viele Mitglieder der Bewegung stehen in der Katholischen Kirche in vorderster Reihe derer, die fordern, dass dieses Verbot aufgehoben wird, da es dafür eine biblische noch eine theologische Grundlage gibt.

In der ganzen katholischen Welt drückt der Sensus fidelium aus, dass dieser fortgesetzte Ausschluss der katholischen Frauen, die von Gott zum Priesteramt gerufen werden, nicht nur ein Unrecht ist, sondern auch das Angesicht Gottes in dieser Welt befleckt.

Trotz des kritischen Mangels an Priestern in der Katholischen Kirche, der für die christlichen Gläubigen den Zugang zur Eucharistie schwieriger und schwieriger macht, lehnt der Papst nicht nur die Möglichkeit des offenen Dialogs über dieses lebenswichtige Thema ab, sondern er verhängt die extremste Strafe über gute Katholiken, die ihre Kirche lieben, und sich nur einen Gesinnungswechsel, metanoia, des Papstes zu diesem Thema wünschen, selbst in dieser späten Phase seines Lebens.

Für IMWAC wird die Forderung, diesen unrechten Ausschluss der Frauen aufzuheben, vom Heiligen Geist geleitet und ist ein wahres Zeichen unserer Zeit, das von unserem Papst dringlichst beachtet werden muss.

Wortlaut der Erklärung des NCR:

Deutsch: www.wir-sind-kirche.de/index.php?id=373&id_entry=4347

Englisch: <http://ncronline.org/news/people/editorial-ordination-women-would-correct-injustice>

Hintergrund:

Die **Internationale Bewegung Wir sind Kirche (International Movement We Are Church – IMWAC)** wurde 1996 in Rom gegründet. Sie ist in mehr als 20 Ländern auf allen Kontinenten vertreten und arbeitet weltweit mit gleich gesinnten, Reform-orientierten Gruppen zusammen.

IMWAC ist eine internationale Bewegung innerhalb der Römisch Katholischen Kirche mit Ziel der Erneuerung auf Basis des Zweiten Vatikanischen Konzils (1962 - 1965).

Wir sind Kirche wurde in Österreich 1995 mit einem Kirchenvolks-Begehren gegründet.

Vorsitz: Dr. Martha Heizer, *Plattform Wir sind Kirche Österreich*

Tel: +43-5223-41685, mobil +43-650-4168500, E-Mail: martha.heizer@inode.at

Pressekontakt: Christian Weisner KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* Deutschland

Tel: +49-8131-260250, mobil +49-172-518 40 82, E-Mail: media@we-are-church.org

Homepage: www.we-are-church.org

